



Presentación

La Unidad de Investigación del Consejo de la Persona Joven presenta la Decimoprimer Edición de Investigación en Juventudes: Revista del Consejo de la Persona Joven, cuyos contenidos versan sobre el empleo, el estigma, la discriminación y el lenguaje violento asociado al VIH, y el uso del tiempo libre en las personas jóvenes.

Se publican tres artículos: “Caracterización de las personas jóvenes fuera de la fuerza de trabajo según la Encuesta Continua de Empleo 2023”, de la señora Xiomara López Matamoros; seguidamente el estudio “Violencia en el lenguaje. la construcción social de la enfermedad. Metáforas, estigmas y estereotipos sobre VIH/Sida en personas jóvenes”, de la señora Johanna Astrid Arce Sancho; y finalmente “Desigualdades etarias y de género en el uso del tiempo en las personas jóvenes en Costa Rica”, del señor Jorge E. Segura Arias.

Las investigaciones presentadas contribuyen a la producción de conocimiento y a la reflexión sobre la situación de las personas jóvenes en algunas esferas de la vida dentro de la compleja realidad social de esta población.

Johanna Astrid Arce Sancho

Directora, Investigación en Juventudes: Revista del Consejo de la Persona Joven